

# HALF-MOON EARRINGS WITH ECRU TASSELS

## BOUCLES D'OREILLES EN DEMI-LUNE AVEC POMPONS ÉCRUS

COLOUR GUIDE / DIAGRAMME EN COULEUR



3D EMBROIDERY  
BRODERIE 3D



CROCHET



CRAFTS  
LOISIRS CRÉATIFS

# HALF-MOON EARRINGS WITH ECRU TASSELS

## BOUCLES D'OREILLES EN DEMI-LUNE AVEC POMPONS ÉCRUS

### INSTRUCTIONS

#### TOOL KIT / FOURNITURES

DMC COTON PERLÉ ART 116 NO.8 / COTON PERLÉ DMC N° 8

A PAIR OF CRESCENT-SHAPED GOLD EARRINGS / UNE PAIRE DE BOUCLES D'OREILLES DORÉES EN FORME DE DEMI-LUNE

4 GOLD JEWELLERY JUMP RINGS / 4 ANNEAUX DORÉS

PLIERS / PINCE

SCISSORS / CISEAUX

NEEDLE / AIGUILLE

A PIECE OF CARDBOARD, 6CM IN HEIGHT / UN MORCEAU DE CARTON DE 6 CM DE HAUT

#### COLOUR / COULEURS

CODE N° CODE N°	COLOUR COULEUR	N° SKEINS* N° D'ÉCHEVETTES*	SIZE GROSSEUR
A	 ECRU	x 1	8

#### INSTRUCTIONS

##### HALF-MOON EARRINGS WITH ECRU TASSELS / BOUCLES D'OREILLES EN DEMI-LUNE AVEC POMPONS ÉCRUS

1. Cut a piece of cardboard, 6cm in height.
2. To make the tassel, wrap the ecru thread around the cardboard 60 times. Cut open one end with scissors.
3. Insert the threads into one of the gold jump rings, then close the ring with the pliers.  
Cut a 30cm length of ecru thread.  
Fold the tassel threads in half and secure them with the 30cm length of thread, wrapping it 3 times.
4. Secure the thread with a double knot.  
Insert any leftover threads inside the tassel using a needle.
5. Using the pliers, insert the jump ring with tassel attached to a second jump ring that will be fixed to the half-moon earring.  
Cut the tassel to length (5.5cm).
6. Now that you have completed the first earring, repeat all the steps to make the second one.

1. Coupez un morceau de carton de 6 cm de haut.
2. Pour créer le pompon, enroulez le fil écreu 60 fois autour du carton. Ouvrez une des extrémités avec les ciseaux.
3. Passez les fils dans un des anneaux dorés, puis refermez celui-ci avec la pince. Coupez un morceau de fil écreu de 30 cm de long. Pliez les fils du pompon en deux, et attachez-les avec le fil écreu de 30 cm en l'enroulant 3 fois.
4. Fixez le fil avec un double noeud. Insérez les extrémités du fil à l'intérieur du pompon à l'aide de l'aiguille.
5. À l'aide de la pince, passez le petit anneau avec le pompon dans un second anneau qui sera fixé à la boucle d'oreille. Coupez le pompon à une longueur de 5,5 cm.
6. Vous avez terminé la première boucle d'oreille. Répétez à présent toutes les étapes pour confectionner la seconde.